

población mundial que tan poca participación tiene en las riquezas.

Declaración del Simposio

La Declaración del Simposio de Vancouver seguramente se considerará la declaración más importante de Habitat. La suscribieron 24 conocidas figuras, que incluían a la antropóloga estadounidense Margaret Mead, el arquitecto Buckminster Fuller, también de los Estados Unidos, y Maurice Strong, presidente de Petro-Canada, que desempeñó un papel fundamental en la Conferencia de Estocolmo sobre el Ambiente.

La Declaración afirma que "la primera prioridad es hacer que los asentamientos no se consideren más 'asuntos residuales', resultado de decisiones tomadas sobre otros asuntos....Deben ser vistos en sí mismos como 'sectores dirigentes' en la recuperación y desarrollo mundiales". La declaración propone una serie de medidas, que incluyen "móstrario sobre la adopción de la energía nuclear...control de la utilización de las tierras...introducción de servicios de conservación y reciclamiento,...participación plena de todos los residentes en la toma de decisiones conformadoras de políticas sobre su asentamiento, y....el compromiso de la comunidad internacional para hacer que los servicios básicos de los asentamientos humanos constituyan la primera prioridad de la ayuda de capital".

Aunque no todas estas propuestas fueron adoptadas o aun examinadas por la Conferencia de las Naciones Unidas, se llegó a un acuerdo sobre un número suficiente de éstas para satisfacer el deseo expresado en la Declaración de que Vancouver sea conocida como "la ciudad donde nació la nueva esperanza".

Estampillas de las ceremonias olímpicas

El 18 de junio, Correos de Canadá emitió las últimas tres estampillas conmemorativas olímpicas que muestran las tradicionales ceremonias de los Juegos, el encendido de la llama, la inaugura-

ción y la victoria.



La serie olímpica de 35 estampillas, la mayor emitida por la Administración Postal, comenzó en otoño de 1973. En esta emisión final, se imprimirá un total de 35 millones de estampillas de



8 ¢, 14 millones de sellos de 20 ¢ y 11 millones de 25 centavos.



Las estampillas de 8 ¢ muestran la transferencia de la llama olímpica de Grecia a Canadá vía satélite; la de 20